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湘南希望の郷短期入所

　日頃より、湘南希望の郷の運営にさいしまし
て多大なるご支援、ご協力を賜り誠に有り難う
ございます。子年の今年もどうぞよろしくお願
いいたします。
　湘南希望の郷は1986年開所、その後1995
年に「湘南希望の郷ナイトケアセンター」を建
設し施設入所60名、短期入所18床（併設型）
で運営してまいりました。が、この度、法人の
事業拡大（グループホーム新設）に伴い施設の
運営について次の通り見直しがなされましたの
で、ご紹介申し上げます。

[短期入所の受け入れ環境について]
　湘南希望の郷ナイトケアセンター１階にて短
期入所18床の受け入れを行ってまいりました
が、希望の郷本館にて４床（併設型短期入所）
で運営することとなりました。また、施設入所
につきましても60名の利用定員を５６名（空

床型短期入所）となりました。
　今まで短期入所でご利用いただいていた方た
ちは、入所されている方たちと同じエリアの用
意されたお部屋に滞在いただき、日中支援
(サービスとして)や食事・入浴等も入所の方々
と共にお過ごしいただくようになります。職員
の人員確保も厳しい時代であることも含めて、
今回の変更につきましてご理解を賜りたくお願
いをいたします。利用者、ご家族、職員三者共
不慣れな点等もあろうかとは思いますが、ご意
見等をお寄せいただき、より良い環境を構築で
きますようご協力をお願い致します。
　今後は、食堂やふれあいサロンなどで交流を
深め合い、入所施設の中に、地域で暮らす方々
が新たな風を届けていただけることを期待し地
域と施設が共に生きる共生社会を目指して参り
ます。

受け入れ環境が変わりました！

湘南希望の郷　施設長　小田嶋　悟
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　希望の郷入居者・ご家族の皆様、こんにちは。
昨年 12 月末に退職された安西理事の後任とし
て、1月から藤沢北地域福祉部（湘南希望の郷、
藤沢サンライズ、湘南あっとほーむ・ひだまり）
の部門統括に着任しました松井と申します。推
進協の勉強会や総会で司会をしていたややデカ
い職員と言えば分かる方もいらっしゃるかもし
れません。
　今年で光友会に入って 22 年目、少し振り返
りますと初めに神奈川ワークショップで点字製
作を担当し、そこで多くの視覚障害の方々と出
会い６年を過ごしました。
　その後ライフ湘南の開所準備に関わり、知的
に障害を持たれた皆さんと製麺（生うどん）・
豆腐商品作りを行いました。入念に段取りを組
んでも予想外の出来事が起こる刺激的な日々は
忘れられない思い出です。

松井統括自己紹介
　そして４年前の異動で獺郷に戻り、今は在宅・
公益福祉部の部門統括も兼務で担当していま
す。ここでは在宅での生活を支える役割として、
通所サービスやヘルパー事業、皆さんが抱える
様々な困りごとをお聞きする相談業務などを
行っています。
　瞬く間に過ぎた感覚がありますが、その中で
経験したこと・培ってきたことを歴史ある湘南
希望の郷でも是非活かしていきたいと思ってい
ます。皆さんよろしくお願いします！
※写真は昨年職場の仲間と釣りに行った時のも
のです。

キャンプなど
アウトドアが
大好きです♡

　今年の自治会主催のワイワイ昼食会は、グ
ループホームへ転居する方たちの送別を兼ね
て、12 月 25 日に行われました。「お名残り惜
しいね」「元気でね」と皆で美味しい食事を囲
んでにぎやかに昼食会をするつもりでいました
が、残念ながらインフルエンザの拡散を注意せ
ねばならず、各お部屋での食事となってしまい
ました。とはいっても、大きな鰻やてんこ盛り
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のマグロの方にみんな目を輝かせて、「ほんと！
美味しいね」と盛り上がっていただけたようで
す。国産の大きな最上級の鰻と聞いてはニッコ
ニコになり、大トロ中トロ赤身にカニの大盛り
海鮮丼と聞いては幸せ感一杯だと、おしゃべり
にも、食べるのにも夢中でした。みんなでいた
だいた豪華食事会も、ぜひ良い思い出となりま
すように。

ワイワイ昼食会
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せせらぎ会だより

　 おだやかな新年早々。中東から、きな臭いニュー

スが飛び込んで来た。先に、関係悪化が懸念されてい

た米国の攻撃によって、イラン革命軍最高司令官が殺

害された。その葬送の儀に伴い反米感情が激高したイ

ランは、隣国イラク駐留の米軍基地にミサイル攻撃を

敢行した。さいわい人的被害の無い戦略的な攻撃だっ

たが、緊張高まる中東地域からは目を離せない情勢が

続いている。

　そんな中、日本で逮捕・拘留されていたカルロス・

ゴーン(元日産自動車会長)被告が、仮釈放中の司法

の網をくぐり抜け、プライベートジェット機で日本を

脱出。母国レバノンの空港に姿を現した。まさかの、

　寒
中お見舞い申し上げます 

藤の実学園　二見弘樹

ハリウッド映画さながらの逃亡劇に、世界中のマスコ

ミが色めき立った。今後、司直の手の及ばないカルロ

ス・ゴーン被告をいかに処遇するのか？グローバル企

業のカリスマ経営者の犯罪(本人は無罪を主張)を如

何に立証するのか？裁判のゆくへに世界中の熱い視線

が注がれている。   　

　さて、もう一つ国内で重大な裁判が始まりました。

１月８日、横浜地方裁判所に於いて。津久井やまゆり

園事件(死者19人・負傷者26人)。植松聖被告の初

公判が執り行われた。  国の内外に大きな衝撃を与えた

身勝手な優生思想。人権宣言に謳われた尊厳無比な生

命の価値を脅かす如何なる思想や権限も、この民主社

会で正当化される理由はどこにもない。   

　｢冬来たりなば春遠からず｣。冷たい雨にうたれても、

凛と咲く水仙。　めくる暦は、もうすぐ立春。皆様には、

寒さ厳しきおり、くれぐれも御自愛ください。 

文責.自治会(K.I)

家族部会２・３月の行事予定

　私とバイクの付き合いはかれこれ30年近くになり

ます。私がバイクの免許（中型）を取ったのは16歳で、

高校入学と同時にアルバイトを始め、バイト先のバイ

クに乗っている先輩がすこぶるかっこよく、その先輩

への憧れから免許を取得することを決意しました。当

時、暴走族や事故の増加により3ない運動（免許をと

らせない、買わせない、運転させない）が強く推進さ

れていましたが、私の周りはそこまで厳しく無く(親

は心配だったろうなぁ )、無事に免許取得となりまし

た。購入したバイクはホンダのＣＢＲ250Ｒというレー

サータイプのバイクでした。先輩のバイクの弟分にあ

たるバイクで250ＣＣながら45馬力もあるバイクで、

足つき性も良く、乗りやすいバイクでした。納車され

ると世界が一変しました。電車でなければ行けなかっ

た箱根や相模湖等に苦無く行けてしまいます。毎週末

バイト先の先輩達とラインディングを楽しんだのは良

い思い出です。私の趣味のひとつとしてアメリカンカ

ジュアル（アメカジ）が挙げられますが、その中でも、

革ジャンやブーツが大好物で、それに合う乗り物とし

てホンダのスティード400というアメリカンタイプの

バイクを購入。Ｖ型エンジンのテイストや良く言えば

大らかな乗り心地を楽しむものでした。これが最初こ

そ「遅いなー」と感じていましたが、慣れて来るにし

たがって「ん・・なんかいいぞ！」となりました。そ

うした自由？を謳歌しながら光友会に入職しました。

その頃になると、もっと大きなバイクに乗りたくなり

大型自動二輪免許を取得しました。まだまだ続きがあ

るのですが、また今度ということで・・　

　次回は藤沢障がい者生活支援センターかわうその、

山田課長へバトンタッチします。

希
望

の バ ト ン

2 月 3 日 ( 月 ) 10：30～　家族部会定例会　　　湘南希望の郷　会議室
　　　　　　　　　　　　    ・来年度計画の作成について
3月 2日 ( 月 ) 10：30～　家族部会定例会　　　ライフ湘南
　　　　　　　　　　　　    ・来年度計画の作成について   ・太陽の家まつり模擬店準備について

私とバイク　
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藤沢病院  石井Dr.来診        
６日(木)

厚誠会歯科検診　　　　　　　
4日(火)１1日(火)

　　　　　  １８日(火) ２５日(火) 
御所見病院  安田Dr.来診

　　　　　　　　５日(水)１９日（水）
藤沢歯科医師会歯磨き指導

　　　２７日（木）

編 集 後 記

健康課より

行 事
RV体育館練習　　　　　　　　 　１２日（水）
イキイキチャレンジ活動発表大会　　１５日（土）
RV審判講習会　　　　　　　　１６日(日)

　今年のお正月、箱根駅伝を観戦した後、海岸で行
われていた凧揚げ大会をみてきました。
　大凧の展示と連凧と様々な手作り凧が揚げられ、
駅伝の応援に花を添えていました。お正月に凧揚げ
をするようになったのは、江戸時代後期とされ、健
康を祈願したそうです。今年一年、みんなが元気に
過ごせますように。（K.Y.)

　新年、希望の郷の朝はおせち料理から始ま
りました。
　おせち料理のそれぞれには沢山の福を願っ
た意味が込められています。例えば。メイン
の大きな焼き海老は腰が曲がるまでの長寿
を、黒豆はまめに働ける健康な体を、きんと
んは黄金色にあやかって財力に恵まれるよう
に、そして伊達巻は巻物を書物に見たてて勤
勉な人にといった具合です。しっかりと味
わっていただけたでしょうか。今年も美味し

さと福を運ぶ(幸
せ気分を沢山味
わっていただき
たい)ために頑張
ります。宜しく
お願いします。

献 立
委 員 会

春の香りをいただきました

利用者の日向さんよりチューリップの球根、ケ
アセンター担当の金子さんよりパンジーの苗を
沢山いただきました。早速、
正面入り口の横と外階段脇の
ゴーズガーデンに植えました。
花数の少ないこの時期に色鮮
やかな春の香りがうれしいです。

◆２月の予定◆

　1月17日(金)第37回光友会チャリティー
コンサートが藤沢市民会館にて行われまし
た。今回は80年代の大ヒット曲「まちぶせ」
をリリースした石川ひとみさんです。
　今でもその歌詞を思い出すと胸がきゅんと
なるような青春の一コマを味合わせていただ
いたような素敵なコンサートになりました。
参加した５名の入居者さんたちも心に沁みる
ような歌声にすっかり魅了された様子で、「素
敵だった」「良かった」と何回もお話してく
れました。

チャリティーコンサート

ボランティア募集
３月７日（土）座間市立市民体育館（スカイアリーナ座
間）にてローリングバレーボールぱっする杯が行われま
す。白熱したプレーを観戦しながら選手のお手伝いをし
ていただけませんか。現地集合でも構いません。アクティ
ビティ担当下條・田中までご連絡下さい。
TEL　0466-48-4500


	1
	2
	3
	4

